

Danke für die Unterstützung Familie Hähnle...



Die Lebenshilfe Böblingen bedankt sich recht herzlich bei der Familie Hähnle für die selbstlose Unterstützung.

Bekannt ist die Familie Hähnle durch ihr hervorragendes Sortiment an regionalen Köstlichkeiten. Mit der **endgeldlosen Bereitstellung von Wärmehalte-Transportboxen** konnte die Lebenshilfe Böblingen ein Notfallbetreuungsangebot durchführen.

Wir haben 18 Kinder mit geistigen, körperlichen und seelischen Behinderungen an drei Standorten im Kreis Böblingen in den Pfingstferien betreut und mit Essen versorgt.

Vielen Herzlichen Dank.

Nicole Henk